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行政のデジタル改革と個人情報保護制
度の今後について

いぢち恭子（ネット・社民の会）

問　多摩市個人情報保護条例の特徴について伺う。
答　基本的人権の尊重、信頼される市政の実現という理念
を掲げていること。この姿勢は今後も堅持する。
問　個人情報保護法の改正にともなう今回の改正案を見る
と、内容がシンプル過ぎて市民にはわかりにくい。どん
な点がどのように変わるのか。
答　仕組みは変わるが、これまでの個人情報保護の水準を
引き続き保っていく。
問　この改正により、市の情報公開・個人情報保護運営審
議会が今後どうなるかを伺う。
答　国の個人情報保護委員会が発足するので、個別の案件
はそちらで扱うことになるが、市の審議会は存続する。
今後は市全体の運用ルール等を審議する。
問　今回の改正は国のデジ
タル改革の一環であるが、
市として匿名加工情報の
扱いをどう考えるか。
答　匿名加工情報を扱う事
業実施予定がないので、
今回の改正案では規定し
ていない。

1.消費者を守る具体策を
2.弱いものいじめのインボイス制度
3.保険証廃止とマイナンバーカード

橋本由美子（日本共産党）

問　消費生活センターには年間1,000件以上の相談が寄せ
られている。的確な相談で多くの市民の悩みを解決して
いるが、今後の被害の予防策を伺いたい。
答　出前講座、広報での啓発とともに、未成年の被害を防ぐ
ためリーフレットを配布し、学校へも出向いている。
問　来年10月実施のインボイス制度をどう考えるか。
答　制度導入はやむを得ないと考える。フリーランス・零
細事業者等負担の増大になるので、課税事業者となる際
には負担軽減を図っていきたい。
問　２年後に健康保険証を廃止し、マイナンバーカードを
利用するという政府の方針について
どう考えるか。
答　マイナンバーカードの取得は申請
によるもので任意と認識している。
保険証廃止後の制度などについては
市にも連絡はなく苦慮している。
問　保険証廃止そのものを中止すべき
ではないか。
答　閣議決定を受けて報道が先行して
いる。マイナンバーカードを持たな
い市民が混乱しないようにしたい。

『冬の夕焼け』
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1.多摩センター駅バスターミナル周辺
　を美しく ほっとできる空間に！
2.豊ヶ丘複合施設整備について

折戸小夜子(フェアな市政)

問　街の玄関である多摩センターバスターミナルを利用す
る市民から汚い、危ないの声が多い。認識を伺う。
答　経年的な劣化で壁面等の汚れや雨漏りなどが見受けら
れて、必ずしも心地よいとは言えない現状だ。
問　現状を改善するには①路面の清掃や草取りの回数を増
やすこと②雨漏りの根本的な改修が必要③ベンチは座り
心地の良いものに変える④サビがひどく朽ちているカマ
ボコ型の屋根は景観上見苦しい⑤バス停８番は夏太陽が
直撃しており、日除け対策が必要⑥トイレの照明が日中
つかず、暗くて危険等々早急な対応が必要と思うがいか
がか。
答　①路面の清掃は毎日で、草取りは年２回で管理してい
る②雨漏り対策は濡れた路面で転倒事故防止の対応をす
る③背もたれがあるベンチなどを検討。④カマボコ屋根
は撤去を検討する⑤バス停８番は熱中症対策を考える⑥
トイレの照明は日中でも稼働
できる照明に改善を進めていく。
問　豊ヶ丘複合施設整備は市民
の納得を深める必要があると
思うがいかがか。
答　市民との対話で整備方針を
今年度中にまとめる方向だ。
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